

MÁS DEPORTE

Falo releva a Perucho en el equipo del Grupo

HOCKEY

:: **J. L. C.** Falo Rodríguez toma el relevo de Juan Zapatero, 'Perucho', en el banquillo del equipo masculino de Primera División de hockey del Grupo, que disputa este fin de semana en campo grupista la fase de ascenso a División de Honor B. La marcha del técnico grupista se produce por motivos personales.



Falo Rodríguez. :: A. PIÑA

El Llano sufre la primera derrota de la temporada

BÉISBOL

:: **R. D.** El Club de Béisbol El Llano sufrió en La Coruña, ante Los Druidas, por 12 a 7, la primera derrota de la temporada en el grupo Noroeste de la Liga de Primera División. El conjunto gallego, reforzado de cara a la segunda fase, marcó las diferencias desde el principio y de paso arrebató a los gijoneses el liderato, aunque siguen con opciones de ascenso a la División de Honor.

El gijonés Pablo Ramos, campeón de España

BÁDMINTON

:: **R. D.** Pablo Ramos, jugador del Club Bádminton Gijón, se proclamó campeón de España de parábádminton en los Nacionales que se disputaron el pasado fin de semana en Santander. El gijonés tuvo una destacada actuación al vencer con gran solvencia a todos sus rivales. Su próxima cita será el Open Internacional de Irlanda, en Dublín, el 26 de junio.

La selección promesas, con varias jugadoras grupistas y fabriles

VOLEIBOL

:: **R. D.** Las grupistas Ana Martín, Marta Fernández, Paula Lorenzana y Covadonga Mitre, junto a Claudia Vicente, de La Calzada, participaron en una concentración del equipo nacional promesas en Soria el pasado fin de semana. Las cinco jugadoras fueron convocadas por el seleccionador nacional de la categoría, José Miguel Serrato.

Cuatro décadas del primer ascenso a la élite

BALONMANO

El Grupo dio, el 9 de mayo de 1976, el salto a la máxima categoría, que después lograron el Naranco, el Villa de Avilés y el Juanfersa

:: J. L. C.

GIJÓN. El Grupo Covadonga protagonizó el primer ascenso del balonmano asturiano hace justo ahora 40 años. El domingo 9 de mayo de 1976, en Gavá (Barcelona), el equipo dirigido por Antonio Oliva y Falo Méndez consiguió dar el salto a la máxima categoría.

Fue la explosión de este deporte en Asturias porque el conjunto grupista brindó la posibilidad de ver a la élite de aquel entonces, con el Barcelona, Atlético de Madrid, Calpisa, Granollers y Michelin, entre otros equi-

pos, en un Braulio García que se llenaba en cada partido.

Mariano de la Puente, capitán del Grupo y hermano del mítico pivote internacional Juanón de la Puente, recuerda con mucho cariño aquel momento. «Fue inolvidable, una explosión de alegría, porque peleamos muchísimo hasta conseguirlo», dice el exjugador grupista, quien añade que «me gustó mucho ver cómo disfrutaron mis compañeros, que eran un poco más jóvenes que yo y tenían muchas ganas de triunfar».

De la Puente fue un pilar fundamental del proyecto porque, además, trajo el patrocinador que sostuvo al equipo. «Trabajaba en aquellos años en la empresa de construcción Rubiera y les convencí de que tenían que apostar por el balonmano y lo conseguí», puntualiza. Recuerda también que las cuatro temporadas consecutivas «fueron una delicia, porque la afición estuvo con nosotros. Se llenaba el pabellón e incluso había que po-



Equipo del Grupo Covadonga que ascendió en Gavá en 1976, con los técnicos Antonio Oliva y Falo Méndez, a la izquierda, posan a la entrada del pabellón de la citada localidad de Barcelona. :: E. C.

ner sillas al borde de la cancha, porque no entraba más gente en la grada».

La 'hazaña' deportiva grupista hace cuatro décadas tuvo su mérito. Se consiguió con un equipo repleto de asturianos, con el citado Mariano de la Puente, Rasilla y Jesús, del propio Grupo; Espina, del colegio de la Inmaculada; Miguel y José Antonio, de la Asociación Atlética Avilesina; Isaías,

Herrero, Armesto y Viña, del Bosco Ensidesa; Yepes, Paraja, Mendoza, Alfonso, Meana, Vicente y Juan de Dios Ruesga, del Corazón de María.

Cabe recordar además que el 'siete' gijonés fue el equipo masculino asturiano que más campañas jugó seguidas en la máxima categoría hasta que descendió en 1980.

Este primer ascenso marcó la historia de este deporte en el Principa-

do y animó a la creación de otros clubes que también alcanzaron la élite. Tras el ascenso grupista lo consiguieron después el desaparecido Naranco en las temporadas 1982-83, 1985-86, 1990-91 y 1996-97, mientras que el Villa de Avilés hizo lo propio en 1986-87. En la campaña 2012-13 el Juanfersa, que lo intentará de nuevo a principios del próximo mes de junio, obtuvo el último.

SEIS PRESEAS ASTURIANAS EN EL NACIONAL INFANTIL DE JUDO



Asturias obtuvo seis medallas en los Campeonatos de España de judo que se celebraron el pasado fin de semana en Madrid. En infantiles, Javier Corral (Judo Avilés) se subió a lo más alto del podio en 50 kilos. Su compañera de club Elisa Fernández fue bronce en 40

kilos, el mismo resultado que obtuvo Mateo Solís (Óscar Fernández) en 50 kilos. En cadetes, los asturianos lograron tres bronce: Santiago Ontañón (Noreña), en 55 kilos; Sergio Erimias (Colegio San Fernando), en 46 kilos, y Raket Arias (Asalia Beya), en 48 kilos.